
  

 

【継続は力なり】   
 『あいさつは自分から先にしよう』とい

うことで、毎日さわやかなあいさつが三中

でされています。先日も私学の高等学校の

先生から、三中の玄関のきれいなことや、

子ども達の気持ちの良いあいさつをたいそ

う褒めていただきました。 

『このような学校の生徒さんを是非うち

に』ということで、帰られました。 

 また、三中生の人の話を聴く姿勢にはす

ばらしいものがあり、大変感心します。 

その集中力と継続していく力は、これか

らの人生に大いに影響してきます。 

『継続は力なり』受け継いできた良き伝

統をこれからも続け、より良い学校づくり

に向けての頑張りに期待します。 

【5/23・5/24第一学年宿泊学習】 
  ウォークラリーで

は、大阪府立少年自然

の家まで班員で協力し

て到着しました。 

昼からのレクリエー

ションは大変盛り上が

り、特に綱引きは力い

っぱい頑張りました。    

クラスミーティングで

は、クラスメートの知

らない一面も知ること

ができ大変有意義な時間を過ごせました。 

二日目のカレーづくりは暑かったけど、頑

張りました。 

初日の夜は、卒業生

から三中でのすばらし

い体験談と先生との貴

重なつながりを教えて

いただきました。受け継いで素晴らしい学

級・学年を作っていきましょう。  

【4/23給食試食会】 
今年も多数の保護者の

方々の参加により、給

食試食会が開催されま

した。この日のメニュ

ーは、さんまのかば焼

き、ベーコンポテト、

厚揚げの煮物等でした。 

市教委からも課長をはじめ担当者の職員

に来ていただきました。 

また、四中の栄養職員の神前先生からは、

パワーポイントで給食のシステムや、献立

の栄養価について、わかりやすく丁寧に説

明していただきました。   

試食会のアンケートは市

教委と業者のほうで検討

されると思います。 

お忙しい中ありがとう

ございました。 

【花いっぱいプロジェクト 5/25】 
本年度最初の花

植えが森町会の有

志の方々と軽音楽

部員の参加で実施

しました。 

玄関の階段のと

ころに、ペチュニ

アとジニアプロフ

ュージョンを植え

ました。森町会の

方々から昔の三中

の懐かしい話や、

クラブ活動の話をお聞きしました。また、

音楽室で軽音部から演奏を聞いていただ

き、クラブへの激励をいただきました。あ

りがとうございました。今年も、地域のボ

ランティアの方々と楽しくほのぼのとした

時間を過ごすことが出来れば幸いです。                       
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